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議事要旨 

名岐道路の都市計画決定に関する 
愛 知 県 都 市 計 画 審 議 会 環 境 影 響 評 価 調 査 専 門 部 会（第６回） 

 

１ と き  令和６年１月１１日（木） 午後１時３０分から午後３時まで 

２ ところ  愛知県本庁舎６階 正庁 

３ 内 容 

(１) 開  会 

(２) 議題 

①専門部会（第５回）以降の状況について（資料１） 

  ○説明要旨（青柳担当課長） 

【質疑応答等要旨】 

質疑応答なし 

 

②環境影響評価準備書についての意見の概要及び都市計画決定権者の見解（案）に

ついて（資料２） 

  ○説明要旨（小島課長補佐） 

         環境影響評価準備書についての意見の概要及び都市計画決定権者の見解

（案）について説明 

【質疑応答等要旨】 

質問等要旨 回答要旨 

（朴委員） 
意 見 書 の内 容 としては、大 気 質 や騒
音、振動の部分が多い印象であった。
専門的 な意見 も、漠 然とした意 見もあ
り、住 民は不 安を抱 いている。地域住
民の信用という面で、資料の些細な修
正がなくなるよう、各機関との緻密な連
携をお願いしたい。 
また、住民の方々と一緒に関わっていく
んだという思いを伝えるためにも、評価
書の段階では基本的なところでの間違
いがない状態に仕上げていくべき。 
 
（朴委員） 
地域住民が常に意見 を言える場や対
応してくれる窓口が必要だと考える。 
 
 
 
 
（岡本委員）  
国道２２号を毎日利用しているが、名岐
道路による動物への影響は少ないと思
う。南北に通る道だから、日照阻害も影
響は少ないと考えられ、人と自然との触
れ合い活動の場にも影響がないと思う。 
一番懸念される事項としては、工事中
の影響だと感じる。環境の影響をできる

（小島課長補佐) 
準備書を作成するにあたり、都市計
画決定権者及び事業予定者におい
て連携して内容の確認作業を行って
まいりました。今後も評価書を作成す
る上 で、事 業予定 者 と連 携し、確認
体 制 を強 化 して取 り組 んでまいりま
す。 
 
 
 
 
 
（小島課長補佐) 
今 後 、事 業 者 が決 まってまいります
が、大きな事業となりますので地元の
一宮市にも相談窓口となって協力を
してもらい、地域の意見などに対応し
てまいります。 
 
（小島課長補佐) 
国道２２号は交通量も多く、工事中の
交通への影響は課題と考えておりま
す。具 体 的 な対 策 は事 業 実 施 段 階
で検討することになりますが、工事中
において、交通や環境面で十分配慮
して計画を行ってまいります。 
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だけ少なくするには、工事期間の短縮
をできる限りしていただきたい。 
 
（岡本委員）  
意見であるが、「必要に応じて適切に対
応してまいります。」とあるが、定型文の
ように聞こえるため、もう少し心のこもっ
た返答ができるのではと考える。 
 
（梶田委員）  
手法や結果に関する大変多くの意見に
対 し て 、 適 切 に 見 解 が 作 成 さ れ て い
た。見解に「必要に応じて適切に対応
してまいります。」と非常に力強い見解
が書かれていたので安心した。 
 
 
 
 
 
 
（梶田委員）  
名岐道路の都市計画及び環境影響評
価に関する県ＨＰの掲載はいつまで続
ける予定なのか。 
 
 
（井料委員） 
評価は法令に基づくものなので、それ
に基づき見解が作成されている。意見
であるが、今後の対応について、特に
事業実施段階になった時にしか分から
ないことが多いが、このような懸念事項
があることについて、事業実施段 階で
確実に事業者に引き継いでいただくよ
うにお願いしたい。 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
（小島課長補佐) 
事業実施段階において、最新の技術
開発の状況を踏まえ、事業者の実行
可能な範囲でより良い技術を導入す
ることも準備書に記載しており、今後
も対応していく予定です。 
岡本委員からも「必要に応じて適切
に対応してまいります。」の見解につ
いて意見をいただいていましたが、現
時点で見解として述べられる範囲で、
このような記載をしています。 
 
（小島課長補佐) 
今回の都市計画及び環境影響評価
の手続が終わるまでは掲載する予定
ですが、掲 載 終 了 の時 期 は未 定 で
す。 
 
（小島課長補佐) 
了解しました。 

 

③今後の手続について（資料３） 

○説明要旨（青柳担当課長） 

       今後の手続についてについて説明 

【質疑応答等要旨】 

質疑応答なし 
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（部会資料） 

・資料１ 

専門部会（第５回）以降の状況 

・資料２ 

環境影響評価準備書についての意見の概要及び都市計画決定権者の見解（案）

について 

・資料３ 

今後の手続について 

・参考資料 

環境影響評価準備書 
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（出席者）  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  委   員 

部会長 秀島 栄三 土 木 計 画 

委 員 岡本 真理子 建 築 （景 観） 

委 員 梶田 悦子 環 境 ・ 衛 生 

委 員 井料 美帆 都 市 計 画 （ 交 通 ） 

委 員 朴 恵淑 大 気 質 

※岡田委員及び芹沢委員 欠席 

  県 

都市計画課 課長 伊藤 慎悟 

〃 担当課長 青柳 克彦 

〃 課長補佐 小島 健 

〃 主査 岩川 慎悟 


